

Ökumenischer Kirchenstand beim Benzenickelbazar

Zahlreiche Besucher des Nußlocher Benzenickelbazars ließen sich durch Kälte und Schnee nicht davon abhalten, an der Hütte der Evangelischen und Katholischen Kirchengemeinden einen Zwischenstopp einzulegen. Zum Aufwärmen gab es Glühwein und Kinderpunsch und zur Stärkung leckere Waffeln, die in diesem Jahr von den Messdienern und Messdienerinnen gebacken wurden und reißenden Absatz fanden. Große Freude hatten vor allem die Kinder, aber auch manche Erwachsene, beim Basteln von „Adventslichtern“.

Käuflich erwerben konnte man selbstgebackene Weihnachtsplätzchen, daheim gekochten Quitten- und Brombeer-Gelee, fair gehandelte „Einen-Welt“-Waren, sowie „echte“ Schoko-Nikoläuse zugunsten eines Kinderhospizes. Aus den beiden Nußlocher Kirchengemeinden lagen vielfältige Informationen zum Mitnehmen bereit, z. B. zu den besonderen Angeboten in der Advents- und Weihnachtszeit. Der Erlös kommt der „Nußlocher Mahlzeit“, der Einrichtung „Kinderplanet“ (Geschwisterbetreuung am Zentrum für Kinder- und Jugendmedizin Heidelberg) und der ökumenischen Arbeit in Nußloch zu Gute.

Ein herzliches Dankeschön gilt all unseren Gästen, die von unserem Angebot regen Gebrauch gemacht haben, für gute Begegnungen und Gespräche, für alle Fragen und Anregungen. Herzlichen Dank auch allen, die in und um unsere Hütte einen Dienst übernommen haben, den Nußlocher Messdienern fürs Waffelbacken, den Helfern beim Backen von Weihnachtsgebäck und fürs Geleekochen, den Spendern von Waffelteig, Glühwein, Punsch und allen, die uns unterstützen haben.

Alois Schwane



Besucher am Stand



Basteln von Adventslichtern